



COMUNICADO DE PRENSA

Beneficio de 13,6 millones de euros en el tercer trimestre

ENCE ALCANZA UN BENEFICIO NETO ACUMULADO HASTA SEPTIEMBRE DE 23,2 MILLONES DE EUROS, EL 85% DEL OBTENIDO EN TODO EL AÑO 2001

Madrid, 28 de octubre de 2002.- El Grupo ENCE obtuvo en el tercer trimestre de 2002 un beneficio neto consolidado de 13,6 millones de euros, -el mayor resultado trimestral desde el registrado en el primer trimestre del año 2001-, en un escenario de la celulosa más favorable que el que ha venido soportando desde el verano de 2001 hasta la primavera de 2002. El resultado neto acumulado a septiembre es de 23,2 millones de euros, un 85% ya del alcanzado en todo el año 2001.

El beneficio de explotación del tercer trimestre, incluidas las coberturas de cambio, ha sido de 21,7 millones de euros, casi el doble que el trimestre anterior, siendo el acumulado de 34,7 millones. Estos se han generado en un 50% por la División Forestal, que ha obtenido 17,5 millones de euros, un 3% más que el registrado en igual periodo del año anterior, en un contexto de moderada actividad maderera por regulación de stocks.

La División de Celulosa ha ganado en sus operaciones, incluyendo el impacto de las coberturas del riesgo de cambio euro/dólar, 17,2 millones de euros hasta septiembre, lo que refleja reducciones de costes, un alto precio del KWh vendido y una mejora significativa en el de la celulosa de eucalipto, un 25% más en el verano de 2002 que en el de 2001.

Las ventas consolidadas totales de los nueve primeros meses del año han ascendido a 363,0 millones de euros. Esto supone un ligero incremento del 1% respecto a igual periodo de 2001, porque, a pesar de la recuperación registrada desde abril, los precios medios de la celulosa están todavía -en el conjunto de los nueve meses- un 6% en dólares por debajo del año anterior. Este efecto contrarresta el incremento del 8% de las ventas de Productos forestales, Consultoría y servicios y Energía eléctrica y en un 10% el volumen de la celulosa vendida, consecuencia de la reactivación del mercado.

La excelencia medioambiental del Grupo ENCE ha marcado un nuevo hito el 2 de julio de 2002, cuando las filiales forestales Ibersilva y Norfor obtuvieron los primeros distintivos españoles de Certificación PEFC (Pan European Forest Certification) que avalan la gestión sostenible de sus 90.000 hectáreas de bosques en la península según norma UNE 162002-1.

El comportamiento de la acción, aun siendo desde principio de año significativamente mejor que el del IBEX, queda afectado por el momento negativo de los mercados bursátiles y continúa muy distante todavía de los precios objetivo de los analistas.

Departamento de Comunicación

lmateos@ence.es